
 

 

 
Ginebra, 23 agosto 2024 

 
Para:  Asociación Odontológica de Dinamarca 

Asociación Odontológica de Finlandia 
Asociación Odontológica de Islandia 
Asociación Odontológica de Noruega 
Asociación Odontológica de Suecia 

 
 
Re:  Su carta al Consejo - «Cuota anual de suscripción de la FDI: petición de reforma» 
 
 

Estimados miembros:  
 
El Consejo agradece la oportunidad de que todos los miembros participen en las discusiones sobre 
estos importantes asuntos. Apreciamos sinceramente sus valiosas contribuciones y el tiempo que han 
dedicado a esta evaluación. 
 
Tras su comunicación con la Oficina Central y la distribución de la documentación de la Asamblea 
General (AG) a todos los miembros, recibieron la propuesta del Comité de Finanzas y el Consejo de 
disminuir las cuotas de afiliación. El Consejo considera que esta solución es justa y apropiada para la 
estructura de la afiliación a la FDI. 
 
Podrán encontrar más información en el documento pertinente, con la recomendación del Consejo, 
disponible en la página web de la Asamblea General: Adjusting Membership Fees for 2025.pdf 
(fdiworlddental.org). 
 
Si la Asamblea General acepta la propuesta del Consejo, habrá una reducción de las cuotas de 
230 000 francos suizos. Cuando nos centramos en la reducción de las cuotas de afiliación para todos 
los miembros, consideramos también a nuestras asociaciones miembros más pequeñas. Vemos todos 
los años los problemas que tienen para abonar dichas cuotas, y sabemos que muchas no pueden hacer 
frente a costes más elevados. A fin de garantizar que todos los países, independientemente de la 
situación económica, puedan participar en las actividades de la FDI, el Consejo recomendará mantener 
la misma cuota mínima de suscripción este año. La propuesta de reducir las cuotas de afiliación 
presentada a la AG se ha formulado teniendo esto en cuenta. 
 
Los asuntos de gobernanza de la FDI, inclusive la propuesta de ajustar las cuotas de afiliación para 
2025, serán debatidos en el Foro Abierto 1. Dependiendo del tiempo disponible para debatir, las 
deliberaciones podrían continuar en el Foro Abierto 2.  
 
En coordinación con la Oficina Central, transmitimos su carta y nuestra respuesta a todos los miembros.  
 
Esperamos con interés su participación y esperamos entablar un diálogo productivo en Estambul. 
 
 
En nombre del Consejo de la FDI, les saluda atentamente 

 
 
 
 
 

Dr. Greg Chadwick  
Presidente  
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